CONSULADO DEL ECUADOR,

Núm. 39.

Santiago, 23 de Marzo de 1935.

Senor Rector:

Con el fin de contribuir a medida de mis fuerzas al desarrollo de la Biblioteca de la Universidad de mi ciudad natal, me permito rogar a Ud. acepte como un modesto obsequio de mi parte los libros de mi biblioteca personal que periódicamente enviaré a la Universidad de su muy digno cargo, para mayor desarrollo de su Biblioteca.

Por este mismo correo remito nueve paquetes certificados que contienen algunas obras de autores chilenos y que estimo pueden ser de alguna utilidad para los estudiantes de esa Universidad.

En el correo próximo me será grazo enviar algunos libros más de los destinados a esa Biblioteca.

Me es grato suscribirme del señor Rector su muy Atto.

A. Marin Nates.

SEÑOR DOCTOR DON TEODORO MALDONADO CARBO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DEL GUAYAS.

GUAYAQUIL.

Crónica Universitaria.

Apertura de Cursos.—La del año de 1.935-1.936, se efertuó el día 25 de Abril, mediante una sesión solemne, que fus
presidida por el señor Gobernador de la Provincia, doctor dos
Federico C. Coello, tomando asiento a su derecha el señor Rector de la Universidad doctor Teodoro Maldonado C., y con la
concurrencia de las principales autoridades civiles y militares
de la ciudad, el profesorado universitario, destacados elementes
de nuestro mundo científico e intelectual y alumnos del Plantel.

En aquel acto el Sr. Dr. Dn. Teodoro Maldonado C., muy digno Rector de la Universidad, pronunció un importante discurso, rebosante de patriotismo y lleno de optimismo para el futuro de nuestra Universidad.

Presentaron trabajos de carácter científico, en el mismo acto, el distinguido catedrático de Sociología Dr. Rigoberto Ortiz, y el aprovechado alumno de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas Sr. José M. Albán.

En el próximo número nos será grato publicar tan interesantes trabajos.

Necrología. - Sensible fué el fallecimiento del antigno y cumplido empleado jubilado, de esta Universidad, don Manuel Galarza, acaecido en esta ciudad el día 4 de Enero del presente año.

Al acto de la inhumación del cadáver, en el Cementerio de esta ciudad, concurrieron el personal dirigente, de la Universidad y parte del profesorado y alumnos del Plantel.

Alumnos graduados.—En el mes de enero del presente año, antes de inicrarse el período de vacaciones, recibieron la investidura del grafo de Doctor en Jurisprudencia los licenciados señores Carlos Espinoza Ayala, Enrique Eduardo Zevallos Jijón y Gabriel Agusto Ignacio Pino Ycaza, a los mismos que la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, de conformidad con la reformatoria a la Ley Orgánica del Poder Judieial, les confirió el título de Abogado de los Tribunales y Juzgados de la República.

Se gradouron de l'armaréuticas las seneritas Bertha Ubi. Hus Arteaga y Consulto Ubillus Arteaga; el Sr. Marcos G. Bus Arteags.
Suéscum Salazar recinió la investidura del grado de Doctor en Cirugia Dental; y las senoritas Bertha Leonor Temoche B. y Corina González Carrera, rantieran el examen general previo al título